
PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE
L’ÉCOLE DES HAUTS-CLOCHERS (CE)

tenue le 15 juin 2020 avec l’application TEAMS sous la présidence d’Isabelle Vincent

Présents : Mme Caroline Gauthier, enseignante, 1er cycle
Mme Catherine Boutet, enseignante préscolaire
Mme Chantale Dorais, éducatrice au service de garde
Mme Marie-Claude Beaupré, enseignante, 3e cycle
Mme Véronique Bouchard, directrice adjointe
M. Guillaume Picard, parent
Mme Josée Bureau, enseignante, 2e cycle
Mme Isabelle Vincent, parent
Mme Catherine Lamb, parent
Mme Isabelle Duclos, parent
M. Vincent-Philippe Reid, parent
Mme Véronique Lessard, directrice
Mme Édith Plamondon, éducatrice spécialisée
Mme Myriam Quirion-Arguin, psycho-éducatrice

Absentes : Mme Mireille Genest, parent
Mme Marie-Aude René, parent

Secrétaire : Mme Josée Poulin

1. MOT D’OUVERTURE

1.1 Mot d’ouverture :
Madame Isabelle Vincent déclare que la réunion peut débuter. Il est 19 h 00. Mme

Josée Poulin agit à titre de secrétaire de la réunion.

1.2 Adoption de l’ordre du jour

Il a été demandé d’ajouter un point à l’ordre du jour

6.1 Suivi du protocole d’entente de l’entretien de la cour
6.2 Contrat du débarcadère
6.3 Budget conseil d’établissement

Résolution CÉHC19-20.45
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par M. Guillaume Picard, appuyée par
Mme Caroline Gauthier.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

1.3 Intervention du public

Aucune intervention du public.
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1.4 Adoption du procès-verbal du 19 mai 2020

Au point 1.4, il faudrait préciser que dans la mesure du possible, éviter deux
périodes d’anglais consécutives.

Au point 6.1, préciser qu’il y aura une journée pédagogique et non deux journées
pédagogiques.

Au point 7.2, il faudrait ajouter un « d » au nom de famille de M.
Vincent-Philippe Reid.

Résolution du CÉHC19-20.46
L’adoption du procès-verbal est proposée par Mme Catherine Boutet, appuyée par
Mme Josée Bureau.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

1.5 Suivi au procès-verbal

Mme Bouchard mentionne aux membres que le 19 juin de 12 h à 14 h se tiendra
une cérémonie pour les finissants de la 6e année. Pour cette occasion, le terrain
de football sera réservé pour la tenue de cette activité.

De plus, elle informe les membres que le service de garde sera offert les 22, 23
et 25 juin prochains.

1.6 Courrier reçu

Aucun courrier reçu.

2. DÉCISION

 2.1 Document d’information générale des règles de
fonctionnement du service de garde 2020-2021

Mme Véronique Lessard informe les membres que la direction est en
attente de précisions de la part du ministère concernant les règles de
fonctionnement du service de garde 2020-2021.

Résolution CÉCH19-20.47
Il est proposé par Mme Josée Bureau, appuyé par Mme Caroline Gauthier
d’accepter maintenant le document présenté et de l’approuver à nouveau
avec les nouvelles informations.
La proposition est adoptée à l’unanimité.
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2.2 Liste de matériel scolaire 2020-2021

Mme Véronique Lessard demande aux membres de prendre connaissance
de la liste de matériel scolaire et les frais chargés aux parents pour l’année
2020-2021 de la maternelle 4 ans, du préscolaire jusqu’à la 6e année. La
liste de matériel des élèves des Étoiles filantes sera transmise sous peu
pour consultation électronique.

Résolution CÉCH19-20.48
Il est proposé par Mme Catherine Boutet, appuyé par Mme Chantale Dorais
d’accepter la liste de matériel scolaire et les frais chargés aux parents pour
l’année 202-2021 en y apportant quelques corrections
La proposition est adoptée à l’unanimité.

Mme Lessard a transmis aux membres la liste de matériel scolaire
2020-2021 pour les élèves des Étoiles filantes pour consultation
électronique.
7 personnes sont en accord.

2.3 Entrée progressive 2020-2021 maternelle 4 ans et 5 ans

Mme Véronique Lessard annonce aux membres du CÉ que la Commission
scolaire des Découvreurs a décidé que l’entrée progressive au préscolaire
se déroulerait exceptionnellement sur 4 jours en 2020-2021.

Résolution CÉCH19-20.49
Il est proposé par M. Guillaume Picard, appuyé par Mme Édith Plamondon
d’accepter l’adoption de l’entrée progressive sur quatre jours.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

3. CONSULTATION

3.1

4. DISCUSSION

4.1 Organisation scolaire 2020-2021

Mme Lessard présente le portrait des inscriptions en date de ce jour.

Maternelle 4 ans 22 inscriptions 2 groupes 12 places disponibles
Maternelle 5 ans 110 inscriptions 6 groupes 4 places disponibles
1re année 83 inscriptions 4 groupes 5 places disponibles
2e année 103 inscriptions 5 groupes 17 places disponibles
3e année 95 inscriptions 4 groupes 9 places disponibles
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4e année 96 inscriptions 4 groupes 8 places disponibles
5e année 91 inscriptions 4 groupes 13 places disponibles
6e année 104 inscriptions 4 groupes aucune place disponible
Le groupe des étoiles filantes est complet.

5. INFORMATION

5.1 Information de la directrice

Mme Véronique Bouchard informe les membres que des travaux seront effectués
dans nos écoles. Au pavillon St-Charles, nous devons agrandir la superficie des
classes des maternelles 4 ans pour respecter les normes. Au pavillon Notre-Dame,
des travaux de maçonnerie du côté de la cour d’école et des travaux de
fenestration au 2e étage et au rez-de-chaussée.

5.2 Information du personnel

Préscolaire : Les maternelles 4 ans : Matinée avec jeux à l’extérieur
Semaine thématique : ex. habillement particulier

1er cycle : 1re année : Différents thèmes : animaux et pirate
Formation sur les abeilles
2e année : journée à l’envers

2e cycle : Des enfants très heureux à l’école.
Habillement différent toute la semaine
Vendredi, bingo pour toutes les classes du 2e cycle
La classe de Mme Annie en 3e année : mini pièce de théâtre

3e cycle : 5e année : projet de napperon

Pour le groupe des étoiles filantes, semaine thématique et la routine
habituelle.

Au service de garde, les groupes sont plus restreints. Les enfants
s’amusent quand même.

5.3 Information de la présidence du CÉ

Mme Vincent remercie tous les membres de leur implication. À son tour,
Mme Lessard remercie Mme Vincent de son implication.

5.4 Information du comité de parents

M. Picard a assisté à une rencontre jeudi dernier. Il fait un résumé des
différents points discutés lors de cette rencontre.
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6. AUTRES SUJETS
6.1 Suivi du protocole d’entente de l’entretien de la cour

Mme Lessard informe les membres qu’elle n’a pas de nouvelle concernant
le protocole d’entente. Un premier contact a eu lieu avec Mme Papillon,
remplaçante de M. Émile Loranger. La ville dit que c’est à la commission
scolaire de décider.

6.2 Contrat du débarcadère

Le dossier est présentement sur la glace. Toutefois, la direction de l’école
a mis en place une surveillance pour la sécurité des enfants. Et ça semble
bien fonctionner.

6.3 Budget conseil d’établissement

Le budget du CÉ est de 1 283,00 $. Ce montant est transférable l’an
prochain.

7. FERMETURE
7.1 Date de la prochaine rencontre du Conseil

La prochaine rencontre sera l’assemblée générale qui se tiendra au début
septembre (3 septembre à confirmer)

7.2 Levée de l’assemblée
Il est 20 h 40.

Résolution CÉHC19-20.50
M. Guillaume Picard appuyé par Mme Josée Bureau, propose la levée de
l’assemblée.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

Conformément à l’article 69 de la Loi sur l’instruction publique, le présent
procès-verbal est approuvé par le Conseil d’établissement.

o Avec modifications Voir le
procès-verbal de la réunion du

o Sans modification lors de la séance du

En foi de quoi nous avons signé ce
La présidente, Le secrétaire,

Mme Isabelle Vincent M. Vincent-Philippe Reid
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